27/08/2025 Audiencia: 320.543 \$4.293.517 Tirada: 126.654 \$20.570.976 Difusión: 126.654

Vpe portada: \$20.570.976 Ocupación:

Sección: Frecuencia: SEMANAL

20,87%

INTERNACIONAL



Pág: 4

Ofensiva contra el crimen:

Trump pedirá la pena de muerte por asesinatos en Washington

"Es una medida de prevención muy fuerte", aseguró el mandatario de EE.UU.

El Presidente de Estados Unidos, Donald Trump, advirtió que su administración pedirá la pena de muerte para quienes cometan un asesinato en Washington, como parte de una ofensiva contra lo que considera crimen

fuera de control en la capital.

"Si alguien asesina a alguien
en la capital, pena de muerte",
dijo Trump durante uma reunión
de su gabinete. Según el mandatario, esta "es una medida de prevención muy fuerte", pero aseguró que toda su administra-ción está de acuerdo. Washington -formalmente conocido como el Distrito de Columbia— abolió la pena de muerte en 1981.

Tradicionalmente, la Corte Superior de DC se hace cargo de los casos de asesinato en la ciudad, y debe regirse por el código de la capital, que no permite la pena de muerte. Sin embargo, la oficina del fiscal de Estados Unidos en Washington D.C., que enjuicia delitos tanto en los tribunales locales como en los federales de la ciudad —a diferencia de cual-quier otra jurisdicción del país—, podría presentar cargos federales

ABOLIDA

La pena de muerte fue abolida en Washington en muchos casos susceptibles de pena capital y solicitar la pena de muerte, aseguró CNN.

Fecha:

Vpe pág:

Vpe:

Acabar con el crimen

El anuncio de Trump forma parte de su estrategia para acabar con lo que considera una criminalidad desbordada en la capital es-tadounidense, donde, pese a los altos niveles de delitos, las cifras se mantienen en su punto más ba-jo de los últimos 30 años. La capital de Estados Unidos

tiene un estatus legal único, ya que no es un estado y opera bajo una relación con el gobierno federal que limita su autonomía y otorga al Congreso un control ex-traordinario sobre asuntos locales.

El pasado 11 de agosto, Trump aprovechó esa característica es pecial de Washington para to mar el control de la seguridad lo-cal, por 30 días inicialmente, amparándose en la ley que per-mite intervenir la autoridad de la ciudad justificando que existe una "emergencia" por la alta criminalidad.

Además de los 800 miembros de la Guardia de Washington ya activados, seis estados goberna-dos por republicanos, Virginia Occidental, Carolina del Sur, Ohio, Misisipi, Luisiana y Tennessee, enviarán también más efectivos.

Con su llegada, el número de agentes de la Guardia Nacional asciende a unos 2.000, mien-



TRUMP DICE que la criminalidad está "fuera de control" en Washington.

tras que en la ciudad también patrullan la Policía Metropoli-tana y agentes federales del FBI, la Administración de Control de Drogas (DEA) y el Servicio de Inmigración y Control de Aduanas (ICE).

Según explicó ayer la fiscal general, Pam Bondi, ya se han

arrestado 1.094 personas en Washington y se han requisado 115 armas ilegales.

Activistas y organizaciones han denunciado que las agencias federales están aprovechando esta supuesta guerra contra el crimen para detener a migrantes indocumentados.